

Les temps changent et les énergies suivent le mouvement

Exposition pour tout savoir sur les énergies renouvelables, à la salle polyvalente.

Depuis quelques jours, l'exposition "Les temps changent" a ouvert ses portes à la salle polyvalente. Organisée par le BTP, l'Udaf, et autres partenaires, elle offre, au public et aux écoles, une vision des démarches citoyennes pouvant être accomplies par tout le monde, autour de quatre espaces: Les changements (climatiques, ressources), consommons autrement, construisons avec l'environnement et les énergies renouvelables.

Diverses animations sont axées sur ces thèmes, tels que l'accueil des scolaires par Ursula Morgenthaler, la présentation de la production d'énergies renouvelables par Clémentine Thierry (Enercoop) et Tristan Klein (Energ'éthique 04), et le lancement d'un plan climat (PCET) sur le Pays de l'Asses, Verdon, Vaïre, Var (A3V) prévoyant la lutte intensive contre les changements climatiques et notamment la réduction des gaz à effet de serre.

Hier, tous ont pu visiter les maisons éco-construites et équipées en énergies renouvelables par Pierre Amet, le président d'APPER solaire, en partenariat avec le parc naturel régional du Verdon.

"Cette action vise à sensibiliser la population aux enjeux environnementaux et à leur faire connaître les actions pouvant être mises en œuvre pour limiter leur consommation d'énergie et ainsi participer à la lutte contre le dérèglement climatique" a expliqué Bruno Acciai, secrétaire général de la fédération du bâtiment et des travaux publics.

O.B.



Le public de St-André les Alpes, notamment Catherine Leroy de Petra Castellana, a beaucoup apprécié cette exposition "Les temps changent".

/ PHOTOS O.B.

CONFÉRENCE

Le bâtiment durable et l'amélioration thermique en montagne

Avant-hier après-midi, était programmée une conférence d'Yves Baret, de l'association Le Gabion, concernant Le bâtiment Durable et l'amélioration thermique en montagne.

"À l'instar de l'entretien, la restauration met en œuvre des techniques, des modes opératoires et des matériaux cohérents avec l'histoire de la maison pour réparer ou reconstruire à l'identique une maison ou certaines de ses parties qui se sont dégradées. Elle garantit l'homogénéité des interventions présentes avec les ouvrages conservés, elle donne à la maison l'assurance qu'elle sera transmise aux générations futures avec tout son sens, dans toute sa cohérence" explique Yves Baret, architecte, auteur de "Restaurer sa maison". "Si la construction du neuf exige une connaissance parfaite de l'éventail des matériaux et des techniques mis à la disposition des professionnels du bâtiment, l'intervention sur du bâti ancien impose une autre grammaire. Celle-ci nécessite une grande souplesse, parfois des prouesses, étayée par une vaste expérience des savoir-faire du passé liés aux modestes constructions vernaculaires". Cette conférence a donné des envies de rénovation de son habitation.



Yves Baret, architecte, auteur de "Restaurer sa maison".

Exposition itinérante à voir du 2 au 5 février 2012 à Sisteron, du 16 au 19 février à Digne et du 24 au 27 mars à Pierrefort.

CASTELLANE

Le nouveau conseil municipal jeune est motivé et a déjà de très nombreux projets pour le com...